

Presidente Morales inaugurará Feria Internacional de Santa Cruz



La Habana, 22 sep (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, inaugurará este 22 de septiembre la Feria Internacional de Santa Cruz (Expocruz 2017), donde participarán más de dos mil 350 empresas de 24 países, informa la **agencia Prensa Latina**.

Estarán representadas en esta edición 42 del evento, sectores como la industria automotriz, la construcción, la agroindustria, los textiles y la alimentación.

De las firmas participantes, mil 650 son bolivianas y el resto de otros países de América, Europa y Asia.

Argentina, Brasil, Chile, Cuba, Venezuela, Perú y Panamá son las naciones latinoamericanas presentes en la cita.

También estarán representados Alemania, España, Francia, Reino Unido, Rusia, China, India y Estados Unidos, entre otros países.

Los organizadores de Expocruz 2017 prevén recibir a unas 500 mil personas y superar la cifra de 100 millones de dólares en intenciones de negocio y ventas directas.

La Feria, que se extenderá hasta el 1 de octubre, está considerada como la mayor vitrina de negocios de Bolivia.

Expocruz, creada en 1962, es auspiciada por la Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo de Santa Cruz y la Cámara Agropecuaria del Oriente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142171-presidente-morales-inaugurara-feria-internacional-de-santa-cruz>



Radio Habana Cuba